

Gottenheimer Sänger zeigen Probenfleiß

Männergesangsverein zog positive Jahresbilanz / Walter Hess als Vorsitzender bestätigt

Bad. Zeit.
19.5.08

GOTTENHEIM (eh). Viel Engagement und Erfolg kennzeichneten das Vereinsleben beim Gottenheimer Männergesangsverein (MGV) "Liederkranz" im vergangenen Jahr. Dirigent Rudolf Becker leitet das Gottenheimer Männerensemble seit über zehn Jahren mit viel Geschick. Auch 2007, so bilanzierte der musikalische Leiter, konnte das Niveau des Chores verbessert und damit das Repertoire erweitert werden. 38 Sänger gehören dem Chor an. Sie alle, lobte Becker, seien in den Proben engagiert und "ziehen vorbildlich mit". Becker wird von den beiden Vizedirigenten Walter Rambach und Bernhard Thoman unterstützt.

Die Aktivitäten des Männergesangvereins sind aber nicht nur auf das Singen beschränkt, wie die verschiedenen Tätigkeitsberichte deutlich machten. Eigentlich hatte der Vorsitzende Walter Hess das Jahr 2007 als "ruhig für die Sängerfamilie" prognostiziert. Das stimmt so nicht ganz: viele Termine und Aktivitäten hatte Schriftführer Norbert Binder vermerkt. So machten die Sänger wieder beim Vereinsfußball-Grümpelturnier und beim Tennis-Turnier der Vereine mit. Die nährreiche Jahreszeit wurde mit der beliebten Sänger-Fasnet mitgestaltet und der Waldhock bei der Holzauktion lockte viele Besucher an.

Ein besonderer Höhepunkt war der mehrtägige Jahresausflug in die Alpenregion Seefeld in Österreich. Mit Grillen, übernachten und einer Filmnacht wurde für die Kinder und Jugendlichen das örtliche Sommerferienprogramm aktiv mitgestaltet. Das Können wurde bei 32 Auftritten (Vorjahr 41) unterstrichen. Für dieses Engagement sprach der Vorsitzende Hess ein besonderes Dankeschön aus: "Ich habe eine gute Truppe hinten dran." 2008, so signalisierte er, soll es aber etwas ruhiger werden.

Die Finanzlage des Gesangvereines erläuterte Günther Kappeier. Insgesamt bilanzierte er mit einem Defizit, das jedoch aus den Rücklagen finanziert werden konnte. Ein Grund für das Negativergebnis waren die Ausgaben für den Ausflug und diverse Investitionen. Vorsitzender Hess gab noch einen kurzen Ausblick auf das aktuelle Vereinsjahr. "Wenn wir unterwegs sind und dabei sind wir es nie sang- und klanglos", sagte er zum Abschluss.

Dies unterstrich auch Gottenheims Bürgermeister Volker Kieber in seinem Grußwort: "Der Chor hat viel Qualität und bringt sich kräftig in der Gemeinde ein. Das freut mich ganz besonders." Für

die Gottenheimer Vereine dankte Clemens Zeissler.

Wahlen: Walter Hess, Vorsitzender; Andreas Schwenninger, Peter Ambs, Harald Kaiser, Manfred Maurer, Bernhard Thoman, Dominik Schmid, Max Dersch, Norbert Schulz, alle Beisitzer; Andreas Schwenninger, Notenwart; Harald Kaiser, Fahnenträger; Viktor Schmidle, Materialverwalter; Julian Ambs, Sven Ambs, beide Vereinsboten (für Marielena Kaiser).

Termine: Benefiz-Kirchenkonzert im Sommer zugunsten der Pfarrgemeinde St. Stephan.

Mitglieder: 316 (Vorjahr 338) davon 38 Aktive (38).

Kontakt: Walter Hess, ☎ 07665/5582.



Dirigent Rudolf Becker (rechts) hat in Gottenheim ein gutes Männerensemble in der musikalischen Ausbildung.

FOTO: SEBASTIAN EHR ET